

MAREA ROSA ENLAZÓ LA VIDA DE LOS FLORENSES



José Manuel Ulate, alcalde de Heredia y Heidi Hernández, Vicealcaldesa junto al equipo de colaboradores de la municipalidad.



Con ansias los 3 mil participantes inundaron de rosado las calles heredianas para luchar contra el cáncer de seno.

YOKO CHAVERRI B.
Colaboradora
Fotos: Mauricio Aguilar

La Ciudad de las Flores se lanzó a las calles con motivo de la primera edición de la carrera "Heredia enlaza la vida". Niños, jóvenes, mujeres, hombres y adultos mayores llevaron con orgullo la camiseta rosada, representando a miles de mujeres que perdieron la lucha contra el cáncer de seno y otras que aún batallan.

Algunos por deporte y otros por diversión se apuntaron a correr los 5 kilómetros de esta competencia, que reunió aproximadamente a 3 mil personas de todo el país, quienes se inscribieron por diversos motivos, pero con un mismo propósito: apoyar a la Asociación Mujeres en Rosa Heredia y con-



Asociación Mujeres en Rosa Heredia sobrevivientes del cáncer de mama.

... día se le detecta esta enfermedad a una mujer.

Dicha actividad fue organizada por la salud y la vida, gracias a la

instituciones.

"Esta carrera ha sido muy importante porque como provincia hemos tratado de hacer un lobby de sensibilización institucional y co-

munal, logrando así posicionarnos como cantón y como provincia", explicó Heidi Hernández, vicealcaldesa de Heredia.

La Ciudad de las Flores es-

pera realizar esta carrera anualmente y contar con la misma respuesta de los heredianos y quienes se sumen a tan noble causa.

"Pretendemos con esta carrera ayudar con fondos recogidos a la Fundación Lázarus y la Asociación Mujeres en Rosa, conformada por mujeres heredianas sobrevivientes del cáncer de mama", agregó.

El amor por aquellas féminas que han partido y por todas las que luchan por su vida hizo posible que toda una provincia se pusiera los tenis para correr por las calles florenses.

Heredia salió airosa y es pionera en este tipo de eventos, demostrando que aun siendo la provincia más pequeña de Costa Rica se posiciona entre las grandes con su primera marea rosa, que inundó de conciencia y solidarizó a toda la población.